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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício ao Diretor de Meio Ambiente, senhor Rodrigo 

de Abreu, para que informe a este vereador o porquê do corte de árvores exóticas e 

nativas do Horto Florestal, inclusive há árvores de madeiras nobres. 

Por que estão cortando essas arvores e quais os seus destinos? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 11 de dezembro de 2023 

 

 

 

TONHÃO DA BORRACHARIA 

- Vereador – 

 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º 278/2023 

Recebido em 11/12/2023 

Enviado em ______/____/2023 

Ofício n.º _________/2023 

ENCAMINHE-SE 
11/12/2023 

 
 

________________________ 
Valcir Conceição Zacarias 

..::Presidente::.. 

APROVADO
29ª Sessão Ordinária - 11/12/2023


